

PENSARE MAL?

Publicado por: secreet50

Publicado el : 21-11-2011 0:25:11

Me estoy dando cuenta, que estamos enfadados, lo noto, por nada nos aburrimos, por nada tenemos ganas, solo esperamos, no sabemos el qué.

Caras cerradas, andando, por andar, contestamos, pero sin hacer caso, solo por no quedar callados, el mes más bello del año, cumpleaños del nacimiento de Jesús, está ahí, aun no hay calles alumbradas, con luces, ni escaparates alegres, media docena si tanto, es triste, un vacío, la música navideña, fue cambiada, por el ruido del tráfico, de pasos apresurados en el acantilado, parece la agonía de una democracia moribunda, por la desilusión de tanta esperanza que hemos puesta en ella. Era de prever, la cortaran en dos partes, izquierda y derecha, así no vamos a lado ninguno.

Como yo la entiendo, es distinta, es vivir y dejar vivir, ganar un sueldo en un trabajo, estable y seguro, no un empleo sin trabajar.

Es tener su independencia sin ser limosna, o subsidios, es cuidar de los enfermos en buenos hospitales, es tener la vejez asegurada en comodidad, es no existir gente durmiendo en las calles, es tener el necesario en casa, es constituir familia con responsabilidad, no por meses o algunos años y dejar que los hijos sufran con separaciones.

Es mucho más, tanto que es inalcanzable, una utopía, ahora menos que ayer, en el futuro imposible. Los políticos cambian de partido, como nosotros de camisa, desde la extrema izquierda pasan a la derecha y al revés. Democracia es saber gobernar limpiamente, sin mentira y lo más importante, no son los otros países, somos nosotros. Ella tiene que ser una empresa bien dirigida, que sea de todos y para todos, la justicia no puede ser solo para algunos, el que prevarica tiene que pagar a la sociedad, Respeto y educación, son bases fundamentales y consciencia que todos somos necesarios y todos hacen falta, para sostenerla.

Envidia del vecino no puede existir, del bajo por el alto, del ignorante por el sabio.

Desprecio tampoco, por quien pensamos son menos que nosotros, o por tener más dinero, o porque tienen estudios y los otro son del campo.

El equívoco es en estos tiempos, es pensarnos que el dinero es todo, cuando en realidad, la herramienta del trabajo es más valiosa.

Tenemos que subir las mangas de la camisa, trabajar y disfrutar también.

Rascas cielos, autopistas, hormigón, solo hormigón que fue aplastando, nuestra forma de ser.

Modernidad exagerada, descontrolada, queriendo tener lo mejor, lo más caro, lo más raro, sucumbir a tendencias, eso todo termina en miseria humana, sin valores morales, sea cual sea su creencia, hay una conducta racional, que no podemos olvidar, que es el respeto por nosotros y por los otros. Dejemos los mitos de izquierda y derecha, eso nos hace muy mal, moderación, voluntad, seriedad y inteligencia, eso sí y lo más importante es no decir esta o aquella es mejor, solo tenemos que juntar nuestro esfuerzo y buena comprensión. Eso ya fue demostrado, cuando Un país no podía entrar en la Unión Europea y dos partidos distintos han hecho el milagro.

Adelante y que la democracia en su pureza gane a la vanidad y prepotencia.

Oporto 19 de Noviembre de 2011